

„Lott jonn“

Aktionstag für Hilfe und Verständnis

Am **25. August** passiert in Mönchengladbach etwas sehr Schönes: Viele Menschen – Einzelpersonen, Gruppen, Firmen – engagieren sich gleichzeitig einen Tag lang freiwillig in gemeinnützigen Projekten, die unterschiedliche Organisationen im Vorfeld konzipiert haben. „Am **Freiwilligentag** steht das uneigennützig Engagement im Vordergrund, gleichzeitig stellt ein solches Event für alle Beteiligten eine Bereicherung dar“, erklärt Aloys Buschhoven, Fachbereichsleiter Soziale Dienste beim Caritasverband Mönchengladbach-Rheydt.

Einrichtungen und Organisationen können Projekte verwirklichen und sich gleichzeitig positiv in der Öffentlichkeit präsentieren, freiwillige Helfer können sich einen Tag lang unverbindlich für eine gute Sache einsetzen und lernen dabei die Einrichtung und viele Menschen bei der praktischen Arbeit kennen. Nicht zuletzt wird die Stadt Mönchengladbach mit engagierten Menschen ein Stück lebenswerter.

Die Organisation erfolgt über das Freiwilligen-Zentrum Mönchengladbach, das sich in Trägerschaft des Caritasverbandes befindet und in diesem Jahr sein 10-jähriges Jubiläum feiert. „Mit dem Freiwilligentag wollen wir eine Brücke bauen, Lust machen auf mehr bürgerschaftliches Engagement und dabei zeigen, dass es auch für die Engagierten selbst eine Bereicherung ist, sich für die Gemeinschaft einzusetzen“, erklärt Tanja Kulig, Mitorganisatorin des Freiwilligentages.

Überzeugen konnten die Veranstalter bereits Birgit Bude, die die Schirm-

Lott jonn...

Viele Menschen...

einen Tag lang...

eine gute Sache...

ins Zeug legen...

alle gewinnen...

1. Freiwilligentag
am 25.08.2007
in Mönchengladbach

Mehr Infos unter
02166/40207
www.mg-lott-jonn.de

Das Bilden wird unterstützt von

Stadtsportkassa Mönchengladbach

DSC

dieGewerkschaften.de

FFV AG



herrschaft übernommen hat und die Veranstaltung unter ein literarisches Motto gestellt hat: G. E. Lessing hat einmal gesagt: „Wo das Herz reden darf, bedarf es keiner Vorbereitung.“ Verschiedene Einrichtungen, z. B. Caritas-Altenheime, das Katharinenstift, der Katholische Verein für Soziale Dienste SKM Rheydt oder das Zentrum für Körperbehinderte nehmen an der Aktion teil. Die Projekte werden in einem Prospekt und via Internet vorgestellt. Wer mitmachen möchte bei dieser großen Aktion für Hilfe und Verständnis, kann sich ab sofort direkt beim Freiwilligen-Zentrum anmelden.

Caritas Freiwilligen-Zentrum
Mönchengladbach
Friedrich-Ebert-Straße 53
41236 Mönchengladbach
Telefon: 02166.4020
www.mg-lott-jonn.de